

Voleibol | Superliga Femenina 2

# Pesar en el Arroyo por no luchar por el ascenso

«Tengo una espina clavada por no jugar la fase para subir a la Superliga», reconoce la colocadora italo-argentina Camila Olguín

E. P. E.  
Cáceres

La colocadora del Extremadura Arroyo Camila Olguín ha reconocido tener «una espina muy grande clavada porque el equipo no haya podido conseguir la clasificación para jugar la fase de ascenso a Superliga, nuestro principal objetivo al arranque de la temporada, pero nos queda una jornada todavía por jugar y debemos seguir pensando en mejorar la clasificación».

La jugadora, de pasaporte italo-argentino, explica que «no se trata de poner excusas, pero durante la temporada sufrimos tal cúmulo de adversidades en forma de lesiones y enfermedades que también hay que valorar la capacidad de superponerse a las mismas del equipo».

**Quedar lo más arriba posible**

Olguín asevera que el partido del próximo sábado, ante el Arona canario, «será muy importante para nosotras porque todavía podemos terminar la campaña un escalón más arriba –ahora mismo es cuarta– y nuestro reto siempre es dejar al club lo más alto posible».

«Tenemos la posibilidad de lograrlo como equipo local el próximo sábado, y con el apoyo de nuestra afición, algo que sin duda nos espoleará para darle la despedida que se merece», añade la pasadora.

Camila Olguín, asimismo, ha subrayado que en el último encuentro disputado antes del parón de Semana Santa, en la cancha del invicto líder leganes.com, «demostramos haber encontrado



Cedida

Camila Olguín, colocadora del Extremadura Arroyo de voleibol.

nuestra mejor versión en el set que vencimos por 9-25».

«Ya concluye la temporada, pero fue importante saber que podemos hacer frente a cualquiera y que solo nos hace falta mantener nues-

tro nivel de juego con el menor margen de error posible; esta falta de estabilidad fue la que lamentablemente nos faltó para poder llevarnos la victoria en ese y en algún otro encuentro», concluye Olguín. ■

Automovilismo

José Moro / Fexa



Uno de los vehículos durante la prueba del año pasado en Jerez.

# El nacional de autocross arranca el viernes en Jerez

La prueba templaria contará con 92 pilotos, algunos llegados desde Francia y Portugal

REDACCIÓN  
Cáceres

El circuito municipal Joaquín Pastelero de Jerez de los Caballeros acogerá, un año más, el Campeonato de España de Autocross Goldspeed. En esta ocasión, la prueba dará el pistoletazo de salida a la competición nacional y contará con 92 participantes llegados no solo de diferentes puntos del país, sino también de Francia y Portugal. Será, por lo tanto, una prueba con trascendencia internacional.

El 47 AutoCross Jerez de los Caballeros CEAX Goldspeed se desarrollará a lo largo de este fin de semana, reservando el viernes para las verificaciones y

entrenamientos libres. El espectáculo propiamente dicho comenzará al día siguiente. El sábado será el turno de las sesiones de calificación y mangas clasificatorias desde las 11.15 horas hasta las 19.23, teniendo lugar las finales el domingo desde las 9.00 hasta las 15.00, aproximadamente.

La prueba, que inaugurará también el regional de la disciplina, será puntuable además para el Campeonato de España de División Car Cross, División I, División II, Buggy, copa nacional de Car Cross Series y Júnior Car Cross, así como para los trofeos de España de División Buggy 1.6 y de Damas (integrado en la División Car Cross Promoción). ■

Alejandro Kim entrena en carretera y gravel

El pacense Alejandro Kim ya prepara su temporada de BMX y lo hace participando en prueba de ciclismo en carretera y gravel que tenían parte de su recorrido por Badajoz. «Ha sido una forma divertida de ir terminando la pretemporada. Me gusta participar en eventos así», explica el ciclista extremeño.



Cedida

Alejandro Kim.

Federación Extremeña de Baloncesto

Dando cumplimiento al Decreto 214/2003 de 26 de diciembre, publicado en el DOE n.º 1, de 3 de enero de 2004, el presidente de la Federación Extremeña de Baloncesto convoca elecciones para miembros de la Asamblea General y Presidencia de la Federación Extremeña de Baloncesto, y cuyo comienzo es el día 4 de abril de 2024, tras informar y aprobar por la Asamblea General en sesión extraordinaria celebrada el 26 de marzo de 2024. El censo electoral, el calendario electoral y demás documentos, estarán expuestos desde el día 4 de abril de 2024, en la Dirección General de Jóvenes y Deportes en avenida Valhondo s/n, Complejo Administrativo III Milenio en Mérida y en la sede de la Federación Extremeña de Baloncesto en el Pabellón Multiusos Avda. Pierre de Coubertin n.º 1 de Cáceres.

Cáceres a 27 de marzo de 2024.

Firmado D. Martín Fariñas Romero, Presidente de la Federación Extremeña de Baloncesto.

Triunfo del Cacereño Femenino Atlético

El Cacereño Femenino Atlético se ha impuesto este martes 2-1 al Levante B en el partido correspondiente a la jornada 22 de la Segunda Federación Femenina y que se aplazó en su día por el incendio en el edificio de Valencia. Victoria y Esther fueron las autoras de los goles del equipo de Cáceres.